

## **Walle walle manche Strecke, dass zum Zwecke Wasser fließe.... We can do magic!**

Hexhex und schon saßen die 25 Kinder der 5. Klasse mit vielen anderen Zauberlehrlingen vor den Magiern des Philharmonischen Orchesters Regensburg. Auf das Kommando der jungen Zauberer stapften, flogen und sausten musikalische Besen durch den Neuhaussaal und verzauberten ihr junges Publikum zur Musik von Paul Dukas. „Lumos!“ Licht an, „Nox!“ Licht aus. Mit diesen und anderen fremdartigen Zaubersprüchen wurde das Orchester schnell, langsam, laut und leise gezaubert und es erklang die Musik zu Harry Potter. Sie kennen diese Geheimwörter auch? Adagio, prestissimo, fortissimo und pianissimo? Abrakadabra und willkommen im Club der Wenzelnbacher Zauberer. Zur Stärkung der ermatteten Zauberlehrlinge hexte Frau Uschold flugs eine Kugel Eis für jeden in die Tüte. Dabei traf man noch zufällig auf den großen Zauberer und Dirigenten des Konzerts, Jacob und einige seiner Magiergehilfen, welch verwunschene Freude! Es war ein zauberhafter Vormittag!



